



# 生徒指導だより

誠意

市川市立第一中学校 令和5年度 第4号 令和5年12月22日(金)

## 明日から冬休みです。有意義に過ごしてほしいです。

早いものでもう2023年も終わりとなります。生徒たちは勉強に、運動に、行事に一生懸命に取り組んでいました。長い2学期も終わりとなります。身体の疲れを取りつつも、新年に向け、気持ちを新たにできるよう、冬休みを有意義に過ごしてほしいと思います。

## 冬休み中も、落ち着いた生活で、トラブルのないように過ごしてほしいです。

本日の終業式の中で、私からお話しした内容を掲載いたします。

みなさん、おはようございます。大掃除、お疲れさまでした。時間いっぱい、静かに取り組めましたか。

今日でいよいよ2学期も終わります。榎祭、校外学習、3年生は進路に向けて忙しい2学期でしたが、落ち着いた学校生活を送り、精一杯頑張ることはできましたか。明日からの冬休みも、対人対物トラブルのないように、落ち着いた生活を心がけて、ゆっくりと過ごしてください。3年生は、勉強面で追い込みの時期になります。体調に気を付けてながら頑張ってください。

冬休みの生活についてですが、大きく2つ話します。

1つ目は、情報機器の使い方です。今年も残念ながらSNSのトラブルがありました。夏休みの前にもお話ししましたが、例え正しく使っていたとしても、何気なく使っていたとしても、人を傷つけてしまったり、傷ついてしまったりすることは本当によくあります。携帯電話を持つ、SNSを利用するということはそういうことも覚悟しておかなければなりません。それでいて、人を傷つけてしまった人、傷ついてしまった人、保護者の方に見せられないようなやりとりをしているような人は携帯電話、スマートフォンは持たないほうがいいと思います。厳しいことを言いますが、それだけのものを持っているのだという危機意識をきちんと持ってください。

2つ目はお金の扱いについてです。冬休みは、お年玉など、多くのお金を持つ機会になります。多くのお金を持つことから、貸し借り、おごり、おごられなどのトラブルもあります。みなさんにお金をくださる方は、他の人に貸すために、他の人におごるためにお金を渡しているわけではありません。お金のやり取りは、電子マネーなども含めて絶対にしないでください。

最後になりますが、クリスマスカード作成ボランティアへのご協力、本当にありがとうございました。全校で91枚のカードができました。どれも素敵なカードで、生徒会長さんと地域の方に渡したとき、とても喜ばれました。忙しい時間の中、地域に貢献してくださった方々、本当にありがとうございました。以上です。

## 「生活の心得」(校則)の変更点についてお知らせいたします。

### すでに運用開始

今まで、制服(上着)の下に着用する防寒着として、カーディガンなど、ボタンのあるものの使用は認めておりませんでしたが、今年度より、認めることといたしました。生徒にはすでに連絡済みですが、保護者の方への連絡が遅くなり、申し訳ございません。

### 来年度(令和6年度4月)より運用開始予定

今まで、通学靴は「白を基調としたもの」としておりましたが、「運動にふさわしく、色は白・黒・紺・グレーを基調としたもの」と変更する方針です。また、靴下についても、現状は色を白のみ(ワンポイント可)としておりましたが、「色は白・黒・紺・グレーのくるぶしが隠れるもの(派手でないワンポイント、ラインは可)」とする方針です。ただし、式典時など、指示のある時は現行通り白のみ(タイツの場合ははかなくてもよい)となります。あらかじめ、お含みおきください。

2023年ありがとうございました。どうぞ、よいお年をお迎えください。